

DÉCOUVERTE

Le secret de la prière exaucée

L'écrivain et historien russe Anatoli Levitin passa des années dans le goulag sibérien où les prières adressées à Dieu semblaient prises dans la glace. Pourtant, il en revint en bonne santé spirituelle. «Le plus grand des miracles, écrit-il, c'est la prière. Je n'ai qu'à me tourner mentalement vers Dieu et instantanément je sens une force, venue de quelque part, se déverser en moi, dans mon âme, dans mon être tout entier. De quoi s'agit-il? D'un genre de psychothérapie? Non, il n'est